

Concurso “Las Cuentas Cuentan” 2024

¿En qué consiste el concurso de Las Cuentas Cuentan?

Este concurso busca fomentar la reflexión de los estudiantes sobre la importancia de la información financiera para la toma de decisiones.

¿Es un trabajo sobre Contabilidad? La Contabilidad no es lo mío.

No. Se premia la originalidad y la creatividad, y no es un trabajo académico sobre contabilidad ni nada parecido. En la web tienes los trabajos ganadores de las convocatorias anteriores para que veas que no es tan complicado.

¿Cómo tengo que hacer el trabajo para presentarme?

Hay dos modalidades, puedes presentar un trabajo escrito en castellano/español o en inglés, o bien presentar un vídeo.

Tienes los requisitos del trabajo en las bases del concurso. Si es un trabajo escrito, la extensión es de entre 3 y 5 páginas. Si es un vídeo, la duración es de máximo 5 minutos.

¿Qué premio puedo ganar?

Para el estudiante que gane el primer premio, será un teléfono iphone. El segundo premio recibirá una Tablet.

¿Quién se puede presentar?

Cualquier estudiante de un grado universitario de ADE, Economía, Derecho y ADE, Contabilidad y Finanzas, etc. o cualquier grado similar a alguno de estos. El concurso está pensando para estudiantes jóvenes por lo que sólo se podrán presentar aquellos estudiantes nacidos en el año 1999 y siguientes.

¿Cómo lo mando?

En las bases se indica cómo tienes que presentar tu trabajo y el plazo para hacerlo. No tienes que ir a ningún sitio, sólo enviarlo por correo electrónico o mediante una plataforma para compartir ficheros si es un vídeo.

¿Por qué me dicen que puedo presentar una carta de un profesor?

Os pedimos una carta de presentación de un profesor, es la forma que tenemos de comprobar que sois estudiantes. Además, el profesor que os ayude y os prepare una carta de presentación también puede ganar un premio como vosotros.

Si no podéis hablar con ningún profesor, o no os da tiempo a pedir la carta y que os la prepare, no pasa nada, y podéis enviarnos cualquier documentación que acredite que sois estudiantes (copia de la matrícula etc.)

Si le pido la carta a un profesor ¿Qué le digo que tiene que poner?

El profesor sólo tiene que hacer una carta de presentación en la que cuente que eres estudiante del grado que estás cursando. Adicionalmente te puede ayudar a revisar tu trabajo, corregir alguna errata etc. Para el profesor también es importante que el estudiante presente un trabajo que cumpla con los requisitos de calidad.